

居組

 $\mathsf{I} \mathsf{G} \mathsf{U} \mathsf{M} \mathsf{I}$

No . 4 1 2 R 4. 3. 24

居組地区公民館



寒暖を繰り返し春本番へ

暦の上では春も半ばを過ぎましたが、2月に寒波 がきて寒さが増したこともあり、春が遅くなってい



るような感じがしています。しかし、やっと桜のつぼみも膨らみ始め、春に向かって進み出してきたようです。これからは、つくしが顔を出し、木の芽が吹く出してきます。自然の春を満喫しましょう。

先日、結川で鴨2羽の飛来を

みました。今年も子どもを産み<u>、親子で散歩する姿</u>

を見せてくれるものと思います。楽しみにしています。

さて、先日春のお彼岸があり、皆さん先祖のお墓参りに 行ったのではないでしょう か。お彼岸が春と秋にあるの は、仏教では太陽が昇る東が



「此岸」、太陽が沈む西を「彼岸」と考えてきました。昼と夜の長さがほぼ同じになる春分の日と秋分



の日は、1年で最も此岸と彼 岸が近づく日ということで す。この日は特別な日であ り、この特別な日に供養する =お墓参りなどをすることに よって、亡くなった方が極楽 浄土へ行けると思われていま した。日本人は、先祖供養を

大事にしてきた文化があります。春分の日とは、これから自然や植物が芽吹く時で自然をたたえ生き物をいつくしむための日です。秋分の日は五穀豊穣を感謝する日で、そのありがたさを先祖に守ってもらっているとして感謝するという風習がありました。そのため、先祖に感謝する、つまりお墓参りなどの供養をする日となってきたのでしょう。

新型コロナも感染拡大し、高止まりをしていてな かなか収束が見えません。今月に入り、高齢者から

3回目のワクチン接種が始まりました。感染を抑えようとしていますが、新温泉町でといますが、気をつけないといけません。まだまだ、コロナと付きっていかないといけませた。自分を守る、感染を拡大



しないということで、マスクの着用、手洗いの徹底 等を行い、感染しないよう気をつけていきましょ う。

津波対策工事が進捗中

昨年11月に着工した結川津波対策工事も左岸側 (中島町側)がほぼ完成しました。次に、右岸側(向町

側)の工事にかかります。進捗 状況は、約50%で完成は6 月の予定だそうです。右岸側 は、港橋付近は透光パネル で、そこから上流はコンクリ ート擁壁になるようです。



右岸側の工事が始まると右岸側は交通量も多く、 自動車の通行に支障をきたすのではないかと危惧し ます。事故がないことを祈念します。歩行、自転 車、自動車での通行には、十分気をつけて通行しま しょう。

港橋補修工事が完了します

港橋の腐食等老朽化により、1月に着工した補修

工事がまもなく完了いたします。 新温泉土木事務所の発注で㈱中村 重機が工事を実施しました。欄干 補修や橋梁の下部補修、道路舗装 等安心して通行できる橋梁となり ます。



空家を利活用した店舗が まもなくオープンします

まもなく居組の空家を利活用した3店舗がオープンします。居組の地域活性化につながればいいと思います。皆さんもできればご利用ください。

旧西墻佐さん宅を活用し、カフェ&コワーキング



スペースとして「KOFUNEYA」が3月 26日(土)にオープンします。ラ ンチやスイーツ、お茶が楽しめる ようです。営業日や時間に注意し てご利用ください。

石井さん宅を活用し、NPO 法人を運営している方

が小さなパン屋「イコロ」を4月 下旬ごろオープンするそうです。 水曜日から日曜日までパンの手作 り販売と軽食喫茶も行うようで す。ご利用ください。



旧亀谷福松さん宅を活用して、海辺の貸切宿「-



九三(いぐみ)」を4月上旬にオープンするそうです。湯村在住の方が運営し、1日一組だけの宿泊者を迎えるようです。居組の知名度アップ等期待したいと思います。

スマホ教室実施

公民館にWi-Fi が設置されたことに伴い、スマホ 教室を開催しました。7名の参加があり、Wi-Fiの



■ メリットの利活用の説明やデータ通 信の『LINE』について岡坂遼太さん から学びました。初心者の方もい て、一度ではなかなか理解が難し く、今後もできれば続けていきたい

と思います。

高齢者大学書道教室作品展開催中

高齢者大学「宇都野学園・とちのみ学園」の書道 教室生徒の作品展が3月1日(火)から4月 6日(水)まで浜坂先人記念館で開催されて います。35名の生徒が書かれた約40点 の作品が展示されています。居組では、岡 本一成さんの作品が展示されています。素 晴らしい作品です。一度ご鑑賞ください。



結ぶ会・グランドゴルフ会員募集

居組結ぶ会・居組グランドゴルフクラブでは新入 会員を募集しています。結ぶ会では、子どもたちや 高齢者同士の見守り、いきいき百歳体操などの健康



づくり、会員相互の交流な どいろいろな活動を行って います。また、先日西小児 童の下校の見守りについ て、西小児童会と居組児童 皆さんから感謝の言葉をい

ただきました。たいへんありがたく、これからも続 けていきましょう。

また、グランドゴルフクラブは、毎週月・水・金

曜日(雨天時は翌日)に活動を 行っています。健康づくり、 交流の場でもありますので是 非ご参加ください。結ぶ会・ グランドゴルフクラブとも会 費千円です。新会員の入会を お待ちしています。



春の全国交通安全運動実施

4月6日(水)から15日(金)までの10日間、春 の全国交通安全運動が実施されます。

運動重点

- 1. 子供を始めとした歩行者の安
- 2. 歩行者保護や飲酒運転根絶 等の安全運転意識の向上
- 3. 自転車の交通ルール遵守の徹 底と安全確保

交通事故防止に向け、交通ルールを守りしましょう

町内会長・評議員の改選

この度町内会長等の改選期にあたり、初会で決め た町内や3月6日に選挙した町内があり、次の役員 が決まりました。今後2年間のお世話をいただきま す。よろしくお願いいたします。(敬称は省略) 〇町内会長

向 町 段 秀和 中島町 諸道由記夫 川町 田中雅樹 本 町 西岡康則 仲 町 田中賢一 浜 町 西墻藤男(新) 往還町 小林正人(新) 寺 町 清水寿博

〇評議委員

向 町 坂尾繁一 小林昭人 因幡明彦

寺口 健

中島町 平井清継

川町 三保谷弘道 吉野松樹 本 町 西垣昭夫 塩川正博 仲 町 田中栄治 松岡公也 浜 町 岡本武美 房安 巧 往環町 西垣日出樹 西岡教敬

寺 町 大川俊一 岸本勝吾 酒井 浩

居組地区防災訓練が中止

例年実施していた居組地区防災訓練が今年も新型 コロナウィルス感染拡大しており、中止となりまし



た。訓練は中止となりましたが、 災害はいつやってくるかわかりま せん。それぞれ非常時に備えて、 備品や保存食を準備しておきまし ょう。

4月の主な行事予定

- ◎6日(水)14:55~15:10 木谷宅前 移動図書館車来所
- ◎9日(土)8:30~ 公民館 浜坂西子ども教室
- ◎17日(日)8:00~ 地区内 クリーン作戦
- ◎毎週金曜日 公民館 いきいき百歳体操

居組の人口と世帯数

前月比 1月1日比

220名(0名)(0名) 266名(△1名)(△1名)

合 計 486名(△1名)(△1名) 世帯数 230端(0端)(△1端)

※ △は減

【令和4年3月1日現在】

発行責任者;居組地区公民館長(西垣日出樹) 283-2711 携帯(090)9062-3001